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学習参観・PTA全体会・学級懇談会 

 ２月１日の学習参観・PTA 全体会・学級懇談会には、多数の保護者

の方に参加いただきました。前日に２学年が感染症予防のため、学年閉

鎖を行うことになりましたが、市川 PTA 会長さんとも相談し、案内の

通り実施することにしました。今回も通学班編成や通学路の選定につい

て、地区ごとに集まっていただき決めていただきましたが、地域の実情

等に詳しい保護者の方が関わることで、より一層安全に登下校ができて

いくものと思われます。今後もよろしくお願いします。  

 また、学習参観では、各学年で保護者の方も参加する内容の学習も行

われました。これまでの子供たちの学習が生かされる取り組みになった

ことも嬉しく感じたところです。 

 

 

 

 

 
 

来年度入学する幼児のみなさんとの交流 

 ２月７日（水）に令和６年度入学児童保護者説明会及び新入児一日入学を行い

ました。当日は、来年度新１年生となる幼児のみなさんと全保護者の方が揃って

参加することができました。蔵増小学校では、５年生が来年度の６年生となるの

で、学校生活を安心して過ごせるようにと、ゲームやお絵描きなどいろいろな工

夫をしながらお出迎えをしました。５年生と手をつないで一緒に活動している様

子がたくさん見られ、５年生にとっても、新１年生の幼児のみなさんにとって

も、楽しい時間となりました。 

 これまで準備などいろいろな仕事に取り組んでくれた５年生のみなさん、あり

がとうございました。今回のことも、これまで蔵増小学校で引き継いできたよき

伝統です。次の学年の人達にもとてもいい姿として示すことができたと感じてい

るところです。 
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６年生を送る会 

卒業式まで残り少ない日数となりましたが、２１日には、５年生が中心となっ

て進めてきた「６年生を送る会」が行われました。当日は、縦割り班のグループ

ごとにゲームをしたり、１～５年生から６年生に向けてプレゼントがあったりと楽

しく過ごすことができました。最後に、６年生から送ってもらった、手作りの雑

巾に込められた「今後もきれいな学校で過ごしてほしい」という思いを受け継

ぎ、心通い合う時間となりました。 

 

 

 

 

 
 

◎トヨタモビリティスクールの取り組み 
 新しい学習指導要領となり、プログラミング学習が推進されていますが、

本校でも理科の学習の際に、iPad を使って学習に取り組んできました。今回

は、トヨタの職員の方から直接教えてもらう機会を得て、たくさんの機材を

用いて、モニターで説明を交えながら模型車を動かす手順を学びました。模

型車が動く様子を見て、プログラミングの仕組みについて理解を深めるこ

とができました。 
 

 

 

 

 

 

 

 
   
 

 ２月２０日の児童会引継ぎ会では、各教室を zoom でつなぎ、計画し

たことがどれだけ満足のいく活動になったかについて、調査したグラ

フを用いて全校生に向け発表しました。各委員会ともそれぞれが役割

を担いながら、担当ごとに成果や課題を伝えることできました。今年

度も生活委員会が中心となって、代表委員会などでたくさん話し合い

が行われました。今後も、６年生が引っ張ってきた 

蔵増小学校を、５年生以下の人たちがその思いを受 

け継ぎ、一層よい学校になるよう努力していく番と 

なります。 


